

Le pardon est au Centre

Description

Luc 11:1-10.

Le célèbre slogan de Nike, « Juste le faire », a laissé une empreinte indélébile sur la culture sportive moderne. Donnez tout ce que vous avez. Ne t'arrête pas. Continue comme ça. Fais-le. Les athlètes disciplinent leur corps lors de l'entraînement pour leur sport spécifique, ce qui signifie qu'ils abandonnent d'autres façons de s'entraîner. Des pratiques spécifiques sont nécessaires pour progresser dans leur sport particulier.

Au centre du cœur aimant de Dieu se trouve le pardon. Dieu le Saint-Esprit nous remplit de l'amour de Dieu afin que, lorsque nous recevons le pardon et sommes purifiés de notre culpabilité, nous puissions devenir un moyen d'amour de Dieu et vivre le pardon de Dieu en nous. Comme un athlète, cela demande du travail. Cela demande de la concentration et de se rappeler que nous nous entraînons sur la voie du royaume de Dieu.

Le pardon est au cœur de l'amour de Dieu. Nous laissons aller des chemins qui ne se conforment pas au Christ et au royaume en vivant cette nouvelle voie. Comme Dieu par amour, nous, par le Saint-Esprit, pouvons avoir l'audace de pardonner aux autres à cause de Son amour audacieux, et pardonner aux autres en Jésus. Cette semaine, « donne tout ce que tu as » pour permettre à l'amour de Dieu de couler en pardonnant aux autres.

Auteur : Michael Scarlett

date créé
2026/01/28